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A Secrsíária pêra Providenciar :

ESTADO DE GOIÁS
CÂMARA MUNICIPAL DE COCALZINHO DE GOIÁS

REQUERIMENTO N° 016/2017 - G.J.M.

Vereador proponente: Gilmar José de Meneses

"REQUER DO PREFEITO MUNICIPAL A ENCAMINHAR COM

URGÊNCIA PROPOSTA DE PROJETO DE LEI QUE DISPÕE SOBRE A

CRIAÇÃO DO SISTEMA MUNICIPAL DE PRESERVAÇÃO E

RECUPERAÇÃO DAS ÁREAS DEGRADADSAS NAS NASCENTES,

MANANCIAIS E BACIAS HIDROGRÁFICAS, SEU

CADASTRAMENTO E MONITORAMENTO NO ÂMBITO DO

MUNICÍPIO DE COCALZINHO DE GOIÁS".

!

Senhor Presidente,

Os Vereadores que esta subscrevem, nos termos do art. 66, Inciso II, do

Regimento Interno desta Casa de Leis, vem perante Vossa Excelência, propor o presente

REQUERIMENTO, para que o mesmo depois de submetido à apreciação e aprovação do

Plenário, seja encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal em conjunto com a

Secretária Municipal de Meio Ambiente - SEMMA, a encaminhar com urgência Projeto de Lei

QUE DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO SISTEMA MUNICIPAL DE PRESERVAÇÃO

E RECUPERAÇÃO DAS ÁREAS DEGRADADSAS NAS NASCENTES, MANANCIAIS

E BACIAS HIDROGRÁFICAS, SEU CADASTRAMENTO E MONITORAMENTO NO

ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE COCALZINHO DE GOIÁS.

JUSTIFICATIVA:

Conforme várias visitas que os Vereadores fizeram nas regiões rurais no âmbito

do Município constatamos que muitas nascentes de rios estão segando, outras não estão com rp

50% das vazões de água que tinham, no entanto, vendo as dificuldades de grandes capitas estão

passando por falta de água bem próximo de nosso Município, bem com, Cidades de Anápolis,

Goiânia, Brasília e tantas outras no território nacional jdevemos preocupar com urgência buscar
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alternativas para que o nosso município nesses próximos anos possa chegar a um colapso por

falta de água, no entanto, junto ao presente Requerimento adaptamos uma proposta do Projeto

que versa sobre a criação do Sistema Municipal de mapeamento, preservação e recuperação de

nascentes em todo o território de nosso município, para que possa ser averiguado e faça as

devidas correção e adequações que julgar necessários, e seja encaminhado a este Poder

Legislativo para ser colocado em votação e de imediato os Poderes Executivo e Legislativo

possa traçarmos estratégias em conjunto, para que possamos buscar parcerias junto aos

proprietários de terras, sociedade civil organizada, Pessoas Físicas e Jurídicas, empresas

privadas e demais órgãos governamentais para que possamos efetivar um trabalho com

eficiência em busca de solucionar este assunto de grande preocupação populacional.

Sala dos Vereadores, aos 09 dias do mês de novembro de 2017.
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